

Crocq : les parents s'adressent à la Préfète

L'Echo, le 30 06 2018

CROCQ : LETTRE OUVERTE À LA PRÉFÈTE

Les représentants des parents d'élèves de l'école élémentaire de Crocq ont adressé une lettre ouverte à la préfète de la Creuse dans laquelle ils reviennent sur la situation de leur école qui devrait perdre à la rentrée prochaine sa 4^{ème} classe. Une annonce faite en janvier par Laurent Fichet, DASEN de la Creuse, puis nuancée en février lors d'un premier rendez-vous : «l'inspecteur nous a promis de faire un comptage des élèves en juin et de rouvrir la classe en cas de hausse des effectifs. De 65 élèves en février, l'école compte aujourd'hui 72 élèves et 73 à la rentrée de septembre 2018 dont 20% ont des difficultés» font savoir les parents qui se sont heurtés en fin de compte à l'inflexibilité du DASEN. «L'ouverture de la 4^{ème} classe s'est faite il y a 6 ans avec 72 élèves et maintenant avec 73 élèves il ferme la classe...c'est très parlant !!! Une fermeture de classe avec des effectifs en hausse, c'est du jamais vu dans notre département et tellement incompréhensible.»

«Seul décisionnaire, il nous impose cette fermeture de classe totalement injustifiée face aux effectifs actuels et aux difficultés de chacun sur notre territoire rural. Intransigeant et incorrect, il s'est moqué aussi bien des élus que des parents», dénoncent les parents qui enjoignent la préfète à infléchir la position du DASEN : «Il faut absolument rouvrir notre 4^{ème} classe avant la prochaine rentrée scolaire afin de pouvoir conserver l'enseignante en poste au sein de notre école élémentaire, pour le bien-être de nos enfants, pour maintenir leur qualité d'apprentissage, pour le travail de nos enseignantes au quotidien et la stabilité de notre équipe éducative.»